

México, D. F., a lo. de Nov. de 1963.

C. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.  
P r e s e n t e.,

En los Periódicos que se editan en esta Entidad, que pertenecen a la Cadena "García Valseca" y que son "El Fronterizo" y el "Mexicano" en CD. JUAREZ; "El Heraldito" y "El Heraldito de la Tarde" en esta Cd., de los cuales es Director Regional el Sr. RICARDO ISAAC AHUMADA, continúan en su campaña de criticar al Gobierno del Estado en forma moderada, dando importancia en sus artículos a rumores -- que puedan perjudicar a funcionarios Estatales, tanto en sus gestiones administrativas como políticas, especialmente publicando -- protestas de diversas agrupaciones contra algún funcionario en especial. Se rumora, como ya se informó antes, que dicha campaña es porque el Gobierno del Estado no quiso distraer alguna cantidad de dinero para proporcionarla a los periódicos mencionados y a causa de lo anterior éstos aprovechan cualquier noticia o rumor y capitalizan ésta para la campaña mencionada. Ante lo anterior el día -- de hoy los periódicos mencionados publicaron la siguiente ~~carta~~ -- nota, criticando al Sr. ENRIQUE HERNANDEZ GOMEZ Tesorero General -- del Estado, con títulos a 8 columnas que dicen lo siguiente:

"El Tesorero HERNANDEZ GOMEZ enemigo de los trabajadores" especificando que "en el Mpio. de BALLEZA, Chih., aproximadamente 100 trabajadores que estaban al servicio de la Cía. Maderera "El Vergel" de la cual es propietario el Sr. HERNANDEZ GOMEZ, fueron despedidos sin causa justificada, los cuales se están organizando con el Sr. RAMON GARCIA, Srto. Gral. del Sindicato Industrial de Trabajadores Madereros de los límites de CHIHUAHUA y DURANGO, -- con el objeto de organizar una caravana junto con los familiares de los trabajadores mencionados, que se dirigirá a la Cd. de México para exponer ante las Autoridades Superiores de la Secretaría de Trabajo, las anomalías de la Cía. mencionada, que perjudican a los trabajadores de ésta", no fijándose hasta ahora la fecha de la salida de esa caravana, además se critica al SR. HERNANDEZ GOMEZ de ser "implacable" para cobrar los impuestos prediales, pero no así a sus propiedades. Por último se afirma que el Sr. HERNANDEZ GOMEZ se caracteriza como enemigo de los trabajadores no sólo como funcionario, sino como particular.

En el Periódico "El Heraldito" se publicó también una carta dirigida al Director de éste, firmada por el SR. GUMERSINDO DURAN RAMIREZ, Presidente de la Unión de Trabajadores emigrantes del Estado de CHIHUAHUA, A. C., en la cual se afirma que el Gobierno del Edo. confeccionó "la demanda de varios aspirantes a braceros del Mpio. de VALLE DE ALLENDE, Chih. que pertenecían a la Unión mencionada, en la cual se acusa al SR. DURAN RAMIREZ de estafar a éstos con la promesa de proporcionarles cartas de contratación para laborar en los EE. UU. " se asegura en esta carta que los firmantes de la demanda mencionada saldrán a laborar a los EE. UU. por prestarse a firmarlas. También se informa que la Unión mencionada saldrá en fecha próxima con los integrantes de ésta en caravana a pie hacia el Mpio. VALLE DE ALLENDE con el objeto de traer a esta Cd. a los que lo acusan del fraude mencionado y "enseñarles a luchar en contra del Gobierno Estatal que se caracteriza de inepto y miserable. que no ha querido oír a los aspirantes a braceros.

230

También se publica en este mismo periódico una carta abierta dirigida al Sr. Gobernador del Estado, Gral. PRAXEDIS GINER DURAN, firmada por el Sr. MIGUEL FRANCO SOTO, M. estudiante de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chihuahua, y activo militante de la U.N.S., en la cual expone lo siguiente:

1ro.- Que en el primer año de Gobierno del Gral. GINER sigue propiciando la ~~maximización~~ continuidad de los directivos burocráticos, especialmente en el Magisterio Estatal.

2do.- No ~~expone~~ directamente las demandas del pueblo de Chihuahua, como es su deber.

3ro.- Que sus colaboradores no están identificados ni lo estarán con el Pueblo, (criticándoles) y que el puesto público -- les sirve únicamente para gestar las mas bajas venganzas y represalias en contra de sus enemigos personales para tratar de lograr mediante amenazas de desmoronar la fortaleza de quien -- tiene el valor suficiente de encararseles, (citando como caso -- concreto) como el SR. GUMERSINDO DURAN RAMIREZ, Dirigente de la Unión de Trabajadores Emigrantes del Estado de Chihuahua, A. C."

Por último le hacen saber al Gral. GINER "que tiene dos caminos a seguir, el primero encaminar los actos del Ejecutivo del Estado al fiel cumplimiento de las normas y programas trazados con los avances de la justicia social, ganados en nuestra revolución, e iniciar la depuración de los elementos obstaculizantes al desarrollo material y moral del Estado de CHIHUAHUA y por último dimitir."

RESPECTUOSAMENTE.

MARIANO SANCHEZ NUÑEZ.

/mhc.